



- **NUFAM - Treffpunkt der Nutzfahrzeugbranche** | Halle 2, Stand D220
Besuchen Sie uns auf der NUFAM in der Messe Karlsruhe. | **28.09. - 01.10.2017**

YellowFox präsentiert sich auf der Messe NUFAM 2017

- mehrfach prämiertes Telematikhersteller YellowFox präsentiert zahlreiche Neuheiten auf der Messe NUFAM
- neue Hardware: YellowTracker 600 und YellowTracker mobile Xtreme
- neues Tool: elektronisches Spesenmodul
- Europapremiere neuer Fahrerterminals aus der GARMIN Fleet 7er Serie
- Softwaretool zum intelligenten und kostengünstigen Tracking von Objekten und Containern

Kesselsdorf/Karlsruhe – Vom 28. September bis 1. Oktober 2017 präsentiert sich die YellowFox GmbH auf der Messe NUFAM in Karlsruhe. Die Fachmesse für die Nutzfahrzeugbranche findet – immer im Zweijahres-Rhythmus – zum fünften Mal statt und stellt das gesamte Portfolio der Branche dar. Ein wichtiger Bestandteil der Messe ist das Telematikforum in Zusammenarbeit mit der Mediengruppe telematikmarkt.de, bei dem verschiedene Anbieter die neuesten Trends und Lösungen aus den Bereichen Navigation, Fuhrparkmanagement und Fahrzeugortung präsentieren. Der mehrfach ausgezeichnete Telematikhersteller YellowFox aus Kesselsdorf bei Dresden hat auch diesmal wieder etliche Neuheiten im Gepäck.

Neuerungen der YellowFox GmbH in diesem Jahr

Dazu gehört unter anderem der neue YellowFox Telematik-Bordrechner YellowTracker 600. Er ist der Nachfolger des bisherigen „Flaggschiffs“ YellowTracker 500, der in den vergangenen sieben Jahren mehr als 15.000 Mal verkauft und installiert wurde. Durch die Integration neuester Hardwaretechnologien und erweiterter Kommunikationsmöglichkeiten bietet der YellowTracker 600 zusätzliche Schnittstellen für Telemetrie- und

Peripheriegeräte und ein integriertes WLAN-Modul, das die mobile Anbindung von Smartphones, Tablets, Scannern und Drucker ermöglicht.

Neu im Bereich Hardware ist auch eine überarbeitete Version des YellowTracker mobile Xtreme, der seine Leistungsfähigkeit in diesem Jahr bereits mehrfach bei extremen Praxistests unter Beweis gestellt hat. Die neueste mobile Lösung wurde speziell für den Einsatz unter schwierigsten Bedingungen entwickelt. Nässe, Stöße oder sehr starke Temperaturschwankungen können dem kompakten, Akku-betriebenen GPS-Ortungssystem, das mit Schutzklasse IP68 zertifiziert ist, nichts anhaben.

Ebenfalls neu ist die elektronische Spesenabrechnung als Erweiterung der Komplettlösung „TachoComplete“. Neben der Live-Überwachung von Lenkzeiten, dem automatischem Download von Tacho-/Fahrerkartendaten sowie der kompletten Softwarelösung zur gesetzlich vorgeschriebenen Archivierung aller Daten integriert YellowFox damit ein weiteres Modul zur Erleichterung des Arbeitsalltags: die vollautomatische Spesenabrechnung. Einmal je Mitarbeiter administriert, erkennt das Tool die spesenrelevanten Zeiträume sowie die jeweiligen länderspezifischen Spensätze und erstellt einen fertigen Spesenreport zur Abrechnung je Mitarbeiter auf Knopfdruck. Dabei werden individuelle Konfigurationen von Seiten der Kunden – z.B. zur Höhe der Spensätze und Tätigkeitsstätten – berücksichtigt. Durch die direkte Verknüpfung mit Positions-, Arbeitszeit- und Tachodaten ergibt sich automatisch eine direkte Kontrollmöglichkeit der Spesenzeiträume.

Im Rahmen der Messe NUFAM gibt es zudem eine Europa Premiere der neuen YellowFox Fahrerterminals aus der Fleet 7er Serie. Erstmals werden hier die in Kooperation mit Garmin entwickelten YellowFox Fahrerterminals für Navigation, Kommunikation und Auftragsmanagement der Öffentlichkeit vorgestellt. Sie bilden die Nachfolgeserie der bekannten Fleet 660/Fleet 670 Geräte mit zahlreichen Erweiterungen und wurden speziell für den gewerblichen Einsatz entwickelt. Bei der neuen Hardware handelt es sich um 7“-Displays mit robustem Gehäuse und Aktivhalterung, ausgestattet mit der PKW und Truck Navigation für Europa inklusive kostenlosen Updates der Kartensoftware sowie Live Verkehrsinfos. Integriert sind eine Kamera für Dokumentationen und Scans, NFC-Leser zum Lesen von RFID-Tags z.B. für die YellowFox Führerscheinkontrolle sowie die WLAN- und Mobil-SIM Option für grenzenlose Kommunikation und Vernetzung. Die neuen Fahrerterminals sind sowohl mit aktuellen als auch älteren YellowTracker Bordrechnern kompatibel.

Ausblick und Entwicklungen

Einen Ausblick in weitere Entwicklungen erhalten Besucher mit dem neuen Softwaretool „YellowFox Objektverwaltung“. Über ein intelligentes System lassen sich Geräte, Material und Bauteile kostengünstig verwalten und tracken. Eine eigenständige Telematik-Hardware wird dabei nicht benötigt.

Besonders in der Transport- und Nutzfahrzeugbranche ermöglichen Telematiklösungen enorme Einsparpotenziale und Wettbewerbsvorteile. Immer mehr Fuhrpark-Betreiber setzen auf derartige Technologien, um Betriebskosten zu senken oder Bußgelder zu vermeiden.

Auf der NUFAM Fachmesse für Nutzfahrzeuge bieten wir den Besuchern in diesem Jahr erneut die Möglichkeit, sich in kurzer Zeit mit verschiedensten Möglichkeiten der Telematik vertraut zu machen. Besonders für Betreiber von Lkw-Flotten lohnt sich der Besuch an unserem Stand.

Pressekontakt:

YellowFox GmbH
Herr Thomas Gräbner
Am Wüsteberg 3
01723 Kesselsdorf
Tel. +49 (0) 35204 270-264
thomas.graebner@yellowfox.de

m.a.p. GmbH
Frau Christine Herzog
Am Wüsteberg 3
01723 Kesselsdorf
Tel. +49 (0) 35204 270-398
christine.herzog@maproject.de

Die YellowFox GmbH wurde 2003 gegründet, wobei der Grundstein für die Entwicklung des Produktportfolios, bereits 1999 im Mutterunternehmen mobilplus GmbH gelegt wurde. Die YellowFox GmbH bietet als einer der technologisch führenden Anbieter für webbasierte Fahrzeugtelematik und -ortung in Europa, das perfekte Handwerkszeug für Controlling, Steuerung und Management von Fuhrparks. Ein modulares, sowie skalierbares Lösungsportfolio lässt sich auf unterschiedlichste Bedürfnisse anpassen und erweitern. Mit dem Produkt TachoComplete hat YellowFox eine einzigartige automatische Tacho- und Fahrzeugdaten-Archivierung im Angebot, die vollständig in Telematik integriert ist. Der Einsatz der Produkte ist orts-, zeit- und branchenunabhängig. Der nationale Vertrieb der Telemetriesysteme erfolgt durch Fachhandelspartner. Ein Händlernetz von mehr als 140 Partnern sorgt für regionale Nähe sowie kompetente Betreuung und Montage vor Ort. International ist YellowFox in der Schweiz, Österreich und den Benelux-Staaten aufgestellt. Weitere Kontakte bestehen zu Systempartnern in Frankreich, Italien und Kroatien. Die typische Kundenstruktur besteht aus Speditionen, Logistikern, Handwerk, aber auch aus Betrieben im Dienstleistungs-, Bau- und Taxigewerbe, dem Handel, der Bahn und der Binnenschifffahrt.

Mehrfach mit dem Telematik Award ausgezeichnet

Im September 2016 erhielt das Unternehmen bereits zum vierten Mal den Telematik Award für innovative Telematiklösungen. Damit gehört YellowFox zu den meistprämierten Telematikspezialisten im deutschsprachigen Raum. 2015 wurde die Telematiklösung „TachoComplete“ für die Zusammenfassung von Tacho Remote Download, Lenkzeitüberwachung, Tachoarchivierung und Arbeitszeiterfassung in einer Komplettlösung und Plattform ausgezeichnet. 2016 folgte die Auszeichnung in der Hauptkategorie für die Telematiklösung „YellowTracker 200/500“ mit Spesenmodul. Auch in 2017 war YellowFox mit seinen Entwicklungen für den Telematik Award nominiert.